
推出新专辑
!

蔡琴
"""

金声演奏厅
#

!"#$%&'()*+

!"

月
#$

日
$

蔡琴在

香港举办了新专辑
!

蔡

琴
"""

金声演奏厅
#

的首

发 会 和 试 听 会
$

以 及

#""%

年
%

新不了情
&

世

界巡回演唱会的发布会
'

在得知北京演唱会开始售

票才两天时间
$

票房就已

过百万元的消息后
$

蔡琴

开心地说
$

唱了二十几年

的歌
$

在视觉至上
(

偶像

至上的娱乐圈
$

自己还有

这么大的吸引力
$

证明自

己并不差
'

专辑
!

蔡琴
"""

金声

演 奏 厅
#

是 一 张 包 含

&'

(

'('

的发烧碟
$

其

录音等设备是最先进的
$

由曾获过最佳电影配乐

银熊奖的金培达监制
'

香港专业影音顾问在现

场讲解了这张发烧碟的

专业之处
'

专辑中收录

的歌曲有翻唱的张学友

的
!

吻别
#(

张宇的
!

用

心良苦
#(

王杰的
!

一场

游戏一场梦
#

等
'

谈到

这次全部翻唱男歌手的

歌时
$

蔡琴称
$

专辑的

定义是上世纪
)"

年代流

行至今的二十年金曲
'

得知这个概念后
$

这些

歌曲在第一时间浮现在

她的脑海里
'

除了自己

喜欢这些歌曲外
$

她还

想知道自己唱这些男人

唱红的情歌是什么味道
'

由于专辑的录音
(

*(

的

拍摄全是采用
+,(-

形式

同步录制的
$

任何一个

瑕疵
$

都需要返工
'

而

她既要唱好
$

又要顾及

形象
$

这对于她来说是

个挑战
' %

但我很争气
$

创下了
.

个一次过关的

纪录
'&

蔡琴骄傲地说
'

蔡琴表示
$

在
!#

月

!/

日的北京首场演唱会

上
$

新专辑中的歌曲占了

演唱会曲目的三分之一
'

至于演唱会的安排
$

蔡琴

表示
) %

我没有周杰伦
(

蔡依林等偶像歌手那么吸

引人
$

但我既然在这个圈

里
$

就要做我擅长的事
'

他们好看
$

我要好听
$

当

然也要好看
'&

至于是否

翻唱周杰伦等新生代偶像

的歌曲
$

蔡琴表示
$

等他

们有了旋律很好的好歌

后
$

自然会翻唱他们的歌

曲
'

她透露
$

目前正在准

备创作专辑
$

已经收录了

%

首歌曲
$

还差
0

首
'

至

于何时发行
$

蔡琴说
$

已

经唱了
#"

多年
$

才换来

了自由
'

歌不够
$

就不

做
$

不必再赶进度
'
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#"""

年
!"

月
#"

日
$

是一个阳

光明媚的日子
$

上午
!"

时整
$

河南

省原副省长陈全国同志笑容满面地

在河南省电脑体育彩票首发仪式

上
$

机选购买了
1"

注
%

.2!

&

彩票
'

从

此刻开始
$

中原大地百万富翁
%

生产

线
&

开工了
'

弹指间
%

年过去
$

河南

体彩不仅具有了强大造就千万富

翁
(

百万富翁的能力
$%

体育彩票
(

国

家彩票
(

公益彩票
&

的良好市场形象

和公益品牌
$

也正通过不断扩建的

%

全民健身中心
(

全民健身工程
(

青

少年俱乐部
&

等设施和各类全民健

身活动逐步得到强化
'

让我们来看看下面的数据
)

截

止到
#""%

年
!"

月
!)

日
$

河南省电

脑体育彩票各类玩法总销量
%$30

亿多元
$

产生体育彩票公益金
#%4!

亿元
$

累积代扣代缴个人偶然所得

税
04"#

亿元
'

截止到
#""%

年
!"

月
!)

日
$

我

省电脑体育彩票共产生百万元以上

大奖
!.0

个
$

其中
1""

万元以上
*

!

!"" "#

+

大奖
!!.

个
$

单张彩票最

高奖金高达
/!%"

万元
'

#""#

年至
#"".

年年底
$

用于

我省社会体育全民健身工程的各项

公益金
14#

亿元
$

用于我省奥运争

光计划的体育彩票公益金
0

亿元
'

河南电脑体育彩票上市发行
%

年来

取得的辉煌销售业绩
$

和产生的巨

额的体彩公益金
$

正在全省
!)

个城

市发挥着巨大的作用
$

体育彩票
%

取

之于民
(

用之于民
(

服务社会
&

的公

益性
$

得到了全面体现
'
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资格

赛落后于第一名
!

环
$

但决赛

的
%

意外
&

成就了成都小将曹

逸飞的
%

三冠王
&

头衔
"""

他

在
"#

日的第六届城运会男子

$#

米步枪三姿比赛中夺魁
'

奥

运冠军朱启南则在自己的
%

副

项
&

上圆了为温州队夺团体金

牌的心愿
'

年仅
%&

岁的曹逸飞是
$#

米气枪卧射的全国纪录保持

者
$

此前已经夺得本届城运会

这个项目的金牌和
%#

米气步

枪团体冠军
$

加上最后一天的

斩获
$

他成了城运会射击赛场

上唯一的三金得主
'

$#

米三姿
*

01213

+

项

目对气步枪世界头号选手朱

启南来说算是
%

副业
&'

尽管决

赛成绩为全场最高
$

但由于资

格赛中跪射环节的欠缺影响

了总成绩
$

以
#4'

环之差获得

银牌
'
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"#

日上午
&

时
$

北京奥运会门票面向境内

公众销售第二阶段准时启动
'

据北京奥运票务中心统计
$

截

至当日上午
%%

时
$

各个销售渠

道共售出门票约
&###

张
$

其中

官方票务网站和中国银行各代

售网点所售门票数量占
&()

'

据了解
$

北京奥运会官方票

务网站的浏览量在第一个小时

达到
(##

万次
$

每秒钟从网上提

交的门票申请超过
'#

万张
,

票

务呼叫中心热线从
&

时到
%#

时

的呼入量超过了
'##

万人次
'

北京奥运票务中心负责人

表示
$

由于当前访问量过大
$

票

务销售系统数据处理能力相对

有所不足
$

从而造成目前各售

票渠道出现售票速度较慢
(

暂

时不能登陆系统的情况
'

票务

中心正在积极采取措施
$

增加

系统处理能力
$

通过中国银行

和呼叫中心购票的公众需晚些

时候再尝试申购
'

这位负责人还建议广大购

票者要有耐心
$

网上订票的购

票人不要反复点击同一页面
$

以免进一步加剧网络拥堵
'

由于第二阶段奥运门票销

售采取
%

先到先得
&

的政策
$

从当

天上午的情况来看
$

公众购买门

票的热情相当高
'

许多代售奥运

门票的中国银行网点还未开门
$

门外就已排起等候购票的长队
'

据了解
$

第二阶段共有约
%($

万

张门票面向公众发售
'
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葛优将出演男主角
!"

月
#$

日
$

华谊兄弟影视

文化公司总裁王中磊在腾讯聊天

室透露
$

冯小刚正在筹备新片

!

贵族
#$

该片是喜剧片
$

将于明

年三四月份开拍
$

葛优将出演男

主角
'

谈及
!

集结号
#$

王中磊称

已经看了
/

遍
'

他说每次看这

部影片都有一种感动的情绪在

里面
$ %

有的电影给我的感觉

是充满激情
$

有的电影给我的

感觉只是完成了一部电影
'

我

对
!

集结号
#

有特殊的感觉
$

觉得很感动
&'

王中磊认为
$

贺

岁档上映的电影一般以喜剧片

或剧情片为主
$

战争片少之又

少
$

但他对
!

集结号
#

选择这

样的档期并没有顾虑
$ %

春节

前后
$

大家的心情会有所调整
$

只要上映的电影够分量
$

我觉

得都合适
$

并没有认为战争片

不合适
&'

聊天中
$

王中磊透露了冯小

刚的最新动向
$ %

他现在的工作

很单纯
$

一个是宣传
!

集结号
#$

还有就是筹备
!

贵族
# & '

他介

绍
$

拍摄
!

贵族
#

的想法早于

!

夜宴
#$ !

贵族
#

讲的是主人公

希望自己像贵族一样生活
$

想找

到一种速成贵族法
$

于是从血统

上
(

关系上极力寻找自己成为贵

族的可能
'

王中磊透露
$

在演员

方面
$

冯小刚的
%

御用演员
&

葛

优将出演男主角
$

另外他还想邀

请姜文和赵本山加盟
'

王中磊说
) %

冯导演想再拍

一个喜剧类电影
$

每次听他讲片

中的细节和故事
$

我都觉得忍俊

不禁
'

这是他所有影片的最大特

色
$

这一点很多人都很难学会也

很难超越
$

因为他把握得非常

准
'

他把与我们生活息息相关的

事情
$

用他的幽默
(

他的温情表

述了出来
'

现在中国社会经济发

展了
$

很多人变成了有钱人
$

很

多人梦想成为有钱人
'

大家想过

贵 族 的 生

活
$

这 当

中 就 会 有

很 多 幽 默

的 故 事
$

冯 小 刚 抓

住 了 这 一

点
'&
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